



d'après Jan Eckels (II), 1784

## Le bulletinier aiguissant sa plume

### Cinquième Vendredi exclusivement masculin



Encore un nouveau portrait dans la galerie des bulletiniers, et une plume bien trempée. Mais lisez plutôt ce que l'excellent bulletinier du jour, *Christophe Guido* a retenu de cette réunion de mâles Rotariens:

« Il est de tradition au club Rotary d'Aigle de réserver le 5ème vendredi du mois aux réunions avec épouses, compagnes, conjointes, ... vous choisissez.

Il n'en est rien ce vendredi 31 août, si bien que, nonobstant l'absence de la soirée «avec Dames», Luc Del Rizzo, fidèle président du RC Aigle et fidèle au poste, convie les Rotariens disponibles à participer à un «Repas d'amitié».

Après l'apéritif, qui lui respecte l'habitude, le président du club accueille ses hommes et leur communique quelques informations d'importance :

#### EN UN CLIN D'ŒIL

- Que d'hommes, quid des Dames
- Un candidat se profile, mais chut, il ne le sait pas ...



M. Stéphane Grau, proto-Rotarien et son parrain, M. J.-F. Barroud

— Il y aura tout de même 3 (sic) Soirées avec Dames:

D'abord le 11 septembre, projection au cinéma Cosmopolis d'Aigle du film « L'Ecole des Philosophes »;

Puis le 19 septembre le tir au pistolet à Villeneuve, bien que ce soit tout de même risqué d'y aller avec sa femme;

Enfin le 6 décembre la conférence de Monsieur Christian Reber « **LE SECOURS ALPIN ROMAND** » au Château Maison-Blanche. Notez, chers lecteurs, que nous l'avions annoncée au 28 septembre; elle a été déplacée en raison de la visite du gouverneur le 28 septembre. *Il ne sera évidemment pas nécessaire d'organiser une colonne de secours pour la visite du Gouverneur.*

(N.D.L.R.: On n'omettra pas de signaler la visite du réacteur de fusion nucléaire de l'EPFL du 30 novembre, réservée aux couples fusionnels, ou pas ?...)

## REMERCIEMENTS

La directrice de l'établissement scolaire de Bex, Mme Patricia Ferrari, remercie le RC Aigle pour le prix de français attribué lors de la cérémonie des promotions de fin de scolarité.

## CANDIDAT

En violation crasse de la procédure d'admission de nouveaux membres qu'il doit ignorer, Monsieur Stéphane Grau, remet sereinement sa demande d'admission au président du club. Monsieur Jean-François Barroud, lui-même Rotarien et ancien président de la commission d'admission conseille vivement à l'assistance de lui faire bon accueil ! *Cela suffira-t-il pour faire de Monsieur Grau un Rotarien ? Nous*

## RÉUNION DU 31 AOÛT 2018

### LA COURONNE

**Présidence :**

Luc del Rizzo

**Bulletinier :**

Christophe Guido

**Présences à l'extérieur**

NOP

**Rot. visiteurs-invités :**

Stéphane Grau, de Jean-François Barroud

**Apéritif :**

Offert par le club

**Taux de présence :**

Mmmmh: 43 %

*enquêtons et vous tiendrons informés dans un prochain numéro. (N.D.L.R.: en italiques ci-dessus)*

Le même Jean-François Barroud donne de bonnes nouvelles de Monsieur Rémy Besse ancien Rotarien, qui fête néanmoins son nonantième anniversaire le 1er septembre.

Le **TRAIT D'UNION** même un peu tard, lui souhaite le meilleur des anniversaires»

ChG  / JG

## PENSÉE DU JOUR

« Il est bon de traiter l'amitié comme les vins et de se méfier des mélanges »

Colette



## A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

- |                     |   |                         |
|---------------------|---|-------------------------|
| 06.09.2018          | Conférence de classification :<br>Christophe Guido                        | Auberge de La Couronne  |
| 11.09.2018<br>18h30 | <b>Avant-première cinématographique du film "L'Ecole des Philosophes"</b> | Cinéma Cosmopolis Aigle |
| 14.09.2018          | Déjeuner d'amitié   | La Couronne             |
| 20.09.2018          | Apéro Time !  | Caveau des vigneron     |

## CULTURE

Alfred Jarry est sans doute l'inventeur du surréalisme et de l'absurde. Poète, romancier, écrivain et dramaturge français, il fut aussi dessinateur et graveur. Il se fait

connaître en écrivant et montrant Ubu Roi, une pièce qui fait un scandale énorme à sa sortie. *Aut numquam tentes, aut perfice* (n'essaye rien ou va jusqu'au bout) ; telle est sa devise. Elle pourrait être celle des Rotariens, qu'en pensez-vous ?

